
   
 
         Dollern, 15.09.2022 
 
Protokoll zur ordentlichen Mitgliederversammlung 
 
 
Montag, den 22. Juni 2022, 20:00 Uhr, Forum der Eichhörnchen-Grundschule in Dollern 
 
Tagesordnung: 1.  Begrüßung  

2.  Feststellung der Anwesenheit und Genehmigung der Tagesordnung 
3.  Genehmigung des Protokolls aus der Sitzung vom 28. Juni 2021 

  (Das Protokoll kann unter der Rubrik Förderverein auf  
  www.eichhoernchen-grundschule.de eingesehen werden) 

4.  Bericht des Vorstandes 
5.  Bericht des Kassenwartes 
6.  Entlastung des Vorstandes und Kassenwartes 
7.  Wahl der Kassenprüfer für 2022 
8.  Neuwahl des/der 2. Vorstandsvorsitzende/-n  

  und  des/der Kassenwart/-in 
9.  Beschluss über Zuwendungsanträge der Grundschule 
10.  Sonstiges  
11.  Schließung der Sitzung  

 
1. Begrüßung  
Die Eröffnung der Mitgliederversammlung und Begrüßung aller Anwesenden erfolgte um 20:04 Uhr, 
durch die 1. Vorsitzende Sophie Magiera. 
 
 
2. Feststellung der Anwesenheit und Genehmigung der Tagesordnung  
Es waren 12 Personen anwesend, davon 10 stimmberechtigt. Die Tagesordnung wurde einstimmig 
angenommen. 
 
 
3. Genehmigung des Protokolls aus der Sitzung vom 28. Juni 2021 
Das Protokoll vom Vorjahr wurde einstimmig angenommen. 
 
 
4. Bericht des Vorstandes 
Folgende Projekte und Anschaffungen wurden und sollen gefördert werden:  
 
Theaterstück ´Sascha – bis hierhin und nicht weiter´  – Ein kindgerechtes Theaterstück vom 
Holzwurm Theater über das Thema Missbrauch. mit den Schwerpunkten: Seinen Gefühlen kann man 
vertrauen. Man darf sich wehren, wenn die eigenen Grenzen überschritten werden. Man kann sich 
Hilfe holen. Das Theaterstück wurde durch die Kröger Stiftung und den Schulförderverein finanziell 
unterstützt. Pro Kind hat der  Schulförderverein das Theaterstück mit 306,60 € bezuschusst, so dass 
die Eltern pro Kind nur noch 5 € Eigenanteil zahlen mussten. 



   
 
2 neue, große, durchsichtige Fundkisten mit Bebilderung/ Beschriftung  – zum besseren 
Wiederfinden der Sachen, Leider sammeln sich im Laufe der Zeit sehr viele (teils auch beschriftete) 
Sachen an und werden nicht wieder abgeholt. Bitte regelmäßig in die Fundkisten schauen und die 
eigenen Sachen wieder rausholen! Alles was am Ende des Schuljahres trotzdem noch übrig bleibt 
wird dem Kinderschutzbund gespendet. 
 
Krankenzimmer – Um eine angenehmere Atmosphäre zu schaffen wird/wurde das Krankenzimmer 
aufgeräumt und neu gestaltet. Es werden kindgerechte Poster angebracht, neue waschbare Decken 
geliefert und ein neues Regal aufgestellt. 
 
Spielzeug für die Pausen und den Ganztag – ein großes Schachset, Wikingerschach, Tischtennissets 
und neue Fußbälle 
 
dicke Sitzkissen für das Waldklassenzimmer – Das Waldklassenzimmer kann regelmäßig über IServ 
gebucht werden. Falls die Sitzplätze noch etwas feucht oder kalt sein sollten, können die Sitzkissen 
genutzt werden. 
 
Eichhörnchenspardose für Spendenaktionen – eine attraktive Spardose zum Sammeln der Spenden 
auf Veranstaltungen 
 
Homepage – regelmäßige Aktualisierungen über Neuerungen und Anschaffungen 
 
Aktion ´Scheine für Vereine` – es kam die Anregung dort mitzumachen, diese Aktion richtet sich aber 
eher an Sportvereine 
 
Nikolausgeschenke für die Schüler – wie bereits auch in den letzten Jahren, bekommt jede Klasse 
etwas Geld, von diesem wird etwas für die Klasse angeschafft, z. B. CDs oder Spiele 
 
Sportfest - soll ein Sportfest mit externen Veranstaltern auf den Sportplatz stattfinden. Der 
Schulförderverein organisiert dazu ein Frühstücksbuffet. Wasser wird von der Firma Edeka Drewes 
aus Dollern gespendet. 
 
Einschulung – Die Organisation und Durchführung der Einschulungscafeteria mit Hilfe engagierter 
Eltern der 1. Klassen. Vielen Dank dafür! 
 
Erstausstattung der 1. Klassen – zur Einrichtung und Ausstattung der Klassenräume der 1. Klassen 
wurden jeweils 100,00 € zur Verfügung gestellt 
 
Rollerständer – Frau Gerken beantragte einen Zuschuss zum Bau eines Rollerständers aus Holz. 
Dieser steht am Container. Ein weiterer Ständer soll noch gebaut werden. Später sollen auch noch 
Metallständer hinzukommen. 
 
Brief der 2a– Die Robbenklasse hat dem Schulförderverein einen Brief geschrieben und um ein paar 
Spiele für die Pausen gebeten. Die Klasse durfte sich für 35,00 € Spiele aussuchen. 
 



   
Garderobenbänke – Durch Eltern wurde der Schulförderverein darauf aufmerksam gemacht, dass 
einer Klasse Garderobenbänke fehlen. Der Schulförderverein will die Gemeinde diesbezüglich 
kontaktieren. 
 
Projektwoche – Es war eine Projektwoche mit dem Thema Zirkus geplant, welche Corona bedingt 
nicht stattfinden konnte. Diese sollte mit 10,00 € pro Kind bezuschusst werden. Eine neue 
Projektwoche soll wieder mit 10,00 € pro Kind bezuschusst werden. 
 
Selbstbehauptungskurs – Die Veranstalterin des Kurses wartet auf Zuruf. Es ist eventuell für das 
nächste Schuljahr ein Kurs vorgesehen. 
 
Spenden – Der Schulförderverein hat durch private und lokale Spenden 1800,00 € erhalten. 

- Eine den Schulförderverein 2 mal jährlich unterstützende Familie hat auch dieses Jahr wieder 
eine große Summe gespendet. 

- Die Ingenieurgesellschaft Stürzl und iungo COMMERCE GmbH haben den Schulförderverein 
mit einer Spende unterstützt. 

- Die Firma Edeka Drewes hat mit einer Wasserspende für den Schulförderverein das Sportfest 
unterstützt. Demnächst soll am Pfandautomaten ein Spendenknopf für den 
Schulförderverein eingerichtet werden. 

- Zum 125 jährigen Jubiläum ´Ein starkes Wir´ der Volksbank konnten sich alle Vereine die dort 
ein Konto haben für eine Auslosung bewerben. Durch die Bewerbung für 
Gemeinschaftstätigkeit hat der Verein 1250,00 € erhalten. 

Vielen Dank dafür an alle unserer Spender! 
 
Vereinseintritte/ -austritte  – Im letzten Schuljahr hatte der Schulförderverein leider mehr Ausritte 
als Eintritte. Um weiterhin das Schulleben unserer Kinder mit diversen Materialien und Projekten 
unterstützen zu können, sind wir weiterhin auf Unterstützung -  auch durch zahlreiche Mitglieder – 
angewiesen! 
Es gibt noch andere Wege unseren Verein zu unterstützen: z. B. auch durch Einkäufe über den 
Bildungsspender und über Amazon Smile. 
Bitte unterstützt uns durch eure Mitgliedschaften; Spenden und über die entsprechende 
Einkaufsportale. Gerne können auch die Arbeitskollegen, Verwandtschaft, Nachbarn etc. mitmachen. 
 
 
6. Bericht des Kassenwartes  
Der Kassenbericht umfasst das Jahr 2020. 
Kontostand am 01.01.2021:  4274,85 €  Kontostand am 31.12.2021:  4768,60 € 
Barkasse am 01.01.2021:    121,00 €  Barkasse am 31.12.2021:     121,0 € 
Einnahmen 2021:  6632,60 € 
Ausgaben 2021:   6138,85 €  Bankbestand  am 22.06.22: 4679,62 € 
 
Die Kassenprüfung erfolgte am 15.02.2022 durch Gianna Peters und Stefanie Bargsten. Es gab keine 
Beanstandungen. 
 
Die Mitgliederbeiträge wurden dieses Jahr erst später eingezogen, deshalb erscheinen die Ausgaben 
erst einmal recht viel. 
 



   
Aktuelle Mitgliederzahl:  87 
 
Aus den 1. Klassen sind nur sehr wenige Eltern in den Schulförderverein eingetreten. 
 
Ein Beitritt ist jederzeit auch online über die Internetseite der Eichhörnchen Grundschule möglich. 
 
Einkäufe über Bildungsspender.de  –Einnahmen in Höhe von 70,55 € 
Mit der Bitte weiter den Bildungsspender bei Interneteinkäufen zu nutzen. 
https://www.bildungsspender.de      
 
 
Einkäufe über Smile.amazon.de – Einnahmen in Höhe von 474,19 €  
Amazon Smile www.smile.amazon.de  
(den Schulförderverein Eichhörnchen-Grundschule auswählen) 
 
6. Entlastung des Vorstands und Kassenwartes 
Der Antrag auf Entlastung des Vorstandes wurde gestellt und einstimmig mit 10 JA Stimmen, 0 NEIN 
Stimmen und 0 Enthaltungen angenommen 
 
Der Antrag auf Entlastung des Kassenwartes wurde gestellt und einstimmig mit 10 JA Stimmen, 0 
NEIN Stimmen und 0 Enthaltungen angenommen. 
 
 
7. Wahl der Kassenprüfer für 2022 
Diana Reese und Gianna Peters wurden zu den Kassenprüfern 2022 mit 10 JA Stimmen, 0 NEIN 
Stimmen und 0 Enthaltungen gewählt. Die Wahl wurde von beiden angenommen. 
 
 
8. Neuwahl des/der 2. Vorstandsvorsitzende/-n und des/der Kassenwart/-in 
Als 2. Vorsitzende wurde Jill Brandmähl mit  
10 JA Stimmen, 0 NEIN Stimmen und 0 Enthaltung gewählt. Die Wahl wurde angenommen. 
 
Als Kassenwartin wurde Ulrike Stüve mit  
10 JA Stimmen, 0 NEIN Stimmen und 0 Enthaltungen gewählt. Die Wahl wurde angenommen. 
 
Wahlleiterin: Frau Andrea Willhaus 
 
 
9. Beschlüsse über die Zuwendungsanträge über 500,00 € der Grundschule  
Projektwoche – es ist wieder eine Projektwoche geplant, die mit 10 € pro Kind vom Förderverein 
bezuschusst werden kann; aktuell sind ca. 170 Kinder in der Schule, mit den neuen Klassen werden es 
noch etwas mehr Kinder sein 

- für Zirkusprojekt zu lange Warteliste und auch kein Platz (eventuell auf dem Parkplatz) 
- eventuell kann es eine Blaulicht Projektwoche geben 
- eventuell kann auch ein Trommelprojekt stattfinden 

Der Antrag wurde mit 10 JA Stimmen, 0 NEIN Stimmen und 0 Enthaltungen angenommen. 
 

https://www.bildungsspender.de/
http://www.smile.amazon.de/


   
 
Selbstverteidigungskurs bei Frau Wollermann – Kosten ca. 3000,00 €, könnte mit 10 € pro Kind 
bezuschusst werden; es können eventuell auch noch weitere Sponsoren dafür gewonnen werden; 
auch bei den Gemeinden Dollern und Agathenburg können für konkrete Projekte Zuschüsse 
beantragt werden 
Der Antrag wurde mit 10 JA Stimmen, 0 NEIN Stimmen und 0 Enthaltungen angenommen. 
 
 
10. Sonstiges  
Kinder, Eltern und Lehrer gaben verschiedene Anregungen. 
 
Flohmarkt – Nach den Sommerferien soll ein Wohltätigkeits-Flohmarkt mit Kuchenverkauf geplant 
werden (mit den Schätzen vom Dachboden der Schule). Die Erlöse sollen einem gutem Zweck wie 
UNICEF oder Friedens-/Kinderprojekten zu Gute kommen. 
 
Brief von Klassen – Auch die einzelnen Klassen können dem Schulförderverein einen Brief mit 
Wünschen für die Klasse schreiben. 
 
Regenpausenspielzeug – Spiele für die Regenpausen z. B. Schach, Twister, XXL Vier Gewinnt, 
Käsekästchen, Tic Tac Toe, Holzmemory 
 
Sportunterricht – Ob man dafür Hockeyschläger beim DSC leihen kann… 
 
Atlanten – Die Schule hat neue Atlanten beim Schulförderverein beantragt, weil das Schulbudget für 
dieses Jahr erschöpft ist. Die alten Atlanten sind nicht mehr aktuell und fallen schon auseinander. 
 
Sportvereine – verlieren Kinder durch die zeitliche Überschneidung der Ganztagsangebote und der 
Trainingszeiten. Eine Kooperation wird durch das limitierte Budget erschwert. 
 
Ganztagsangebot – Durch zu wenige Lehrerstunden ist der Ganztag schwierig zu organisieren. Es 
muss bereits der Förderunterricht wegfallen. Eventuell muss der Ganztag auch noch um 1 Stunde 
gekürzt werden 

- zur Realisierung und Unterstützung des Ganztagsangebotes werden qualifizierte Erzieher/-in 
und Trainer/-in benötigt und es muss verlässlich sein 

- bei einen teilgebundenem Ganztagsangebot wäre mehr möglich (z. B. Sport am Nachmittag 
durch Trainer/-in) 

- Kreismusikschule würde 800 € pro Halbjahr kosten 
- Zur eventuellen finanziellen Unterstützung kann an die Gemeinden und Firmen (z. B. HASPA, 

Airbus) herangetreten werden 
- Angebote der freiwilligen Feuerwehr prüfen 
- mindestens eine Lehrkraft soll auch im Ganztag vertreten sein 

 
Stand Neubau – Prüfung des aktuellen Standes des Bauantrages. 
 
Präventionstheaterstücke – Welche Option für die Theaterstücke Sascha und Julia bestehen. Durch 
Corona konnten/können einige Kinder ein Theaterstück nicht sehen. 
 



   
Musical der Oberschule Horneburg – Dieses Jahr ist die Grundschule zum ersten Mal zur Oberschule 
gefahren, um sich ein Musical anzuschauen. Der Ausflug war ein großer Erfolg und soll jährlich 
stattfinden. 
 
Stiftung Agathenburg Museum  – Ob diesbezüglich ein Angebot stattfinden kann und welche 
Fördermittel dazu zur Verfügung stehen. 
 
Projektwochen – die Schule ist offen für Vorschläge von Eltern, Schülern und Lehrern 
 
Projektwoche Schwimmen – logistisch und personell schwer umzusetzen 
 
Legoroboter – David Szczudlo könnte für die 3. und 4. Klassen ein Projekt zum kindgerechten 
Programmieren von Legorobotern anbieten. Die Anschaffungskosten wären einmalig ca. 80 € pro 
Stück. Das Projekt kann dann jährlich wiederholt werden. 
 
Kapplasteine – Die Schule hat eine große Box (1000 Stück) mit Kapplasteinen. Für die 3a hat der 
Nikolaus noch zusätzlich 35 Steine gebracht. 
 
 
11. Schließung der Sitzung 
Um 21:58 Uhr wurde die Sitzung geschlossen. 
 
 
 
 
 
 
_________________    _________________    _________________  
Sophie Magiera    Jill Brandmähl     Anja Guse 
(1. Vorsitzende)   (2. Vorsitzende)   (Schriftführerin) 


